

# ひまわり



令和5年3月24日(金)

## 人間力を養う



新型コロナの始まりから3年が経過しました。この間、医療関係者やワクチン・薬の開発者をはじめ、多くの人の尽力により、やっと社会生活にも明るい兆しが見えてきたように思います。私たちは、これらの人々に感謝の気持ちを忘れてはなりません。同時に世界中の人が手を携えて、協力しながらアフターコロナの時代を築いていかなければなりません。

本日、それぞれの学年での修了を迎えるました。この1年間を振り返れば、さまざまな学びの中で、皆さんは成長したことでしょう。4月には、1年生は学校の中堅に、2年生は最高学年となり、初々しい1年生を迎えます。東住吉中学校の先輩として、1年生が中学校生活での不安を感じないよう、しっかりとリードしてあげてください。

さて、修了式にあたり「人間力」ということについて考えてみましょう。

皆さんが社会で働くようになった時に求められるものの中に、「人間力」と「仕事力」があります。「人間力」とは、思いやりや温かさ、誠実な態度や節度ある行動といった人としての魅力です。「仕事力」とは、判断力や決断力、実行力といった職務をこなす能力です。職業人にとってどちらも大切ですが、より大切なのは「人間力」です。いくら仕事ができたとしても、人間としての魅力がなければ、人からは認められません。人間力があるからこそ、「この人が言うのなら」と周囲は考えてくれるのです。

皆さんは、中学校3年間で道徳を含む教科学習、行事や部活動などをとおしての人との関わり方など、多くのことを学びます。これらの学びをとおして、知識をたくわえ、道徳心を高め、健康な体づくりをしていきます。これらは、将来、皆さんが社会に出たときに必要になってくるものばかりです。加えて、豊かな人間力を養うことも意識しながら学校生活を送ってください。

さあ、4月からは学年がひとつ進みます。上級生になる自覚をもって、4月10日には元気な姿で登校してください。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

